40 Páginas - 3 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, sábado 28 de junio de 2014

AÑO CXI

Bs 3.50

Destinará más de Bs 4.4 millones

UE refuerza lucha antidroga

• Según el representante Timothy Torlot, la inversión europea está destinada al apoyo logístico para transporte terrestre y fluvial. Además fortalecerá el sistema de comunicaciones, ampliando su cobertura en las bandas HF y UHF.



LA UNIÓN EUROPEA SUSCRIBIÓ UN ACUERDO CON EL MINISTERIO DE GOBIERNO DESTI-NADO A MEJORAR ESTRATEGIAS DE LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO.

A costa de sus utilidades

PIL rebaja precio y Gobierno promete subir consumo interno

Tras un acuerdo con el Gobierno boliviano, la Planta Industrializadora de Leche (PIL), con capitales peruanos, aceptó una sustancial rebaja de los precios de sus productos a costa de sus utilidades; a cambio recibió el compromiso de elevar el consumo interno en el país, que el año pasado llegó a 54 litros por persona.

El gerente general de la compañía, Pablo Vallejo, y la ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales, suscribieron ayer el convenio para concretar la determinación. Vallejo enfatizó que el Gobierno a cambio apoyará en el tema de la difusión del consumo de leche y expresó que la rebaja es un esfuerzo que realiza la PIL, pero que le significará una disminución en sus utilida-

El acuerdo, además, determina bajar el precio de la leche en polvo entre 33% y 39% con la finalidad de aumentar su consumo y que llegue a las familias y zonas de escasos recursos. Un sobre de 24 gramos que equivale a un vaso de 200 mililitros tendrá un costo de Bs 1.20, lo que antes se comercializaba a Bs 1.80, habiendo una rebaia del 33%, anunció la ministra Morales.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Para departamento de Santa Cruz

Legisladores eligieron a cuatro vocales electorales

Mirtha Dolly Ortiz, Sandra Kettels Vaca, Gober López Ramiro Valle Velasco y Mandepora fueron elegidos anoche por los legisladores como nuevos vocales del Departamental Tribunal Electoral de Santa Cruz.

Ortiz recibió 70 votos; Kettels, 68; López, 62; y Valle obtuvo 67, este último fue electo de la terna representativa de los pueblos indígenas. Los cuatro se sumarán a Eulogio Nuñez, quien fue designado por el presidente Evo Morales

para formar parte del TDE

Asimismo, los cuatro vocales suplentes escogidos de las ternas son: Limberg Cuéllar, Pabla Paola Sandóval, Raldes Paz Santa Cruz y Hilsen Justiniano Sotelo.

Conocida la decisión, el presidente del Comité Cívico Pro Santa Cruz, Fernando Castedo, expresó su satisfacción a nombre de la entidad cívica debido a que ya cuentan con los vocales electorales.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

<u>La Paz y Santa Cruz</u>

Seis muertos y decenas de heridos en dos accidentes

Llanto y luto dejaron dos las 07:30 horas contra un tráiaccidentes de tránsito registrados en los departamentos de La Paz y Santa Cruz, cuyo saldo lamentable es de seis fallecidos y 57 heridos. Reportes preliminares dan cuenta que los hechos serían producto de la impudencia de los conductores.

En la ruta Camiri - Santa Cruz, a la altura del kilómetro 50, localidad de Basilio, un bus perteneciente a la empresa Trans Camiri chocó cerca de

ler, dejando el lamentable saldo de seis personas fallecidas y 38 heridos.

Entretanto, en la ciudad de La Paz, a la misma hora de ayer, en inmediaciones de la calle 26 de Cota Cota de la zona Sur, un microbús de la línea 42 y un taxi chocaron, dejando el saldo de 19 personas heridas. Afortunadamente no hubo fallecidos.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



EL TRANSPORTE PÚBLICO NUEVAMENTE CAUSÓ TRAGEDIA EN LAS FAMILIAS BOLIVIANAS POR FALTA DE CONTROL A LOS VEHÍ-**CULOS Y LA IMPRUDENCIA DE LOS CONDUCTORES.**

Envían a agresor de once personas

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Con la finalidad de optimizar la capacidad operativa del Comando Estratégico

Operacional (CEO) que realiza tareas de

erradicación de coca excedentaria en los

Yungas de La Paz y el trópico de Cochabamba, la Unión Europea anunció

una inversión de Bs 4.464.000.

El jefe de la delegación de la Unión

Europea (UE), Timothy Torlot, dijo que el propósito es mejorar las operaciones del comando, se comprará vehículos nuevos y

equipará talleres móviles, además de reno-

La inversión europea está destinada al

apoyo logístico principalmente en medios

de transporte terrestre y fluvial. Asimismo,

se fortalecerá el sistema de comunicacio-

nes, ampliando su cobertura en las bandas

HF y UHF, además de la capacitación de

destinará Bs 1.094 000 con el objetivo de

reforzar la lucha contra del narcotráfico en

Bolivia.

Por otro lado, el Ministerio de Gobierno

oficiales en temas de derechos humanos.

var los equipos de comunicación.

a Chonchocoro

El juez Sexto de Instrucción en lo Penal Cautelar, Jorge Gutiérrez, determinó ayer la detención preventiva de Javier Virgilio Cussi Aduviri, de 40 años de edad, en el penal de Chonchocoro por haber acuchillado a 11 personas en el Aeropuerto Internacional de la ciudad de El Alto.

El Ministerio Público imputó a Cussi por el delito de tentativa de asesinato.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Arranca octavos de final de Copa Mundial en Brasil

Ocho americanos, seis europeos y dos africanos protagonizan, desde hoy hasta el 1 de julio, los octavos de final del Mundial Brasil 2014 en ocho ciudades y estadios brasileños.

Los compromisos de Brasil ante Chile, Holanda con México y Colombia frente a Uruguay son los más atractivos de la cita futbolística. Los partidos son a eliminación directa, es decir si existe empate habrá tiempo extra y de persistir la igualdad penales.

La segunda fase del Mundial comienza este sábado en Belo Horizonte. La selección de Brasil, tras haber clasificado sin excesivos problemas en el Grupo "A", enfrenta a Chile, que llega a octavos con la etiqueta de ser el verdugo de la vigente campeona España.

En esta misma jornada, Colombia, que llega con entusiasmo tras una primera vuelta intachable, enfrenta esta tarde a Uruguay mermada por la ausencia de su delantero estrella Luis Suárez, suspendido por haber mordido al defensa italiano Giorgio Chiellini.

Inf. Suplemento Deportivo



Preocupación por salud del Papa Francisco

Una serie de actividades programadas fueron canceladas de manera imprevista y el hermetismo del Vaticano aumenta la incertidumbre y preocupación por la salud del Papa Francisco, quien ayer suspendió su visita a un hospital de Roma.

La sala de prensa de la Santa Sede informó que una "leve indisposición" obligó al pontífice a anular una actividad en el Policlínico Gemelli, ubicado en el norte de la capital italiana, que debió empezar a las 15:30 horas local (13:30 GMT).

La suspensión fue de último momento, de hecho cientos de personas se habían congregado en una plaza dentro del complejo del hospital, donde todo estaba listo para que el Papa oficiara una misa.

En un inicio se informó a los periodistas que el Papa llegaría 30 minutos tarde, luego se anunció la cancelación del encuentro.

Esta es la segunda ocasión en que el Papa Jorge Mario Bergoglio cancela sus actividades en el lapso de dos semanas y la cuarta en lo que va de este año.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

